
令和 3 年度第 1 回四街道市生涯学習審議会に係る意見 

 

議題．四街道市生涯学習推進計画（第 3 次）令和 2 年度実施状況の報告 

 

（１）青少年活動全般に亘ることですが、予算配分が少ないように思いました。 

   一例ですが、青少年健全育成大会も講師謝礼金が少なく時代に即応した有名 

な方などは依頼すらできないし、最低でも 30 万～50 万の講師料を予算の中 

で充てていただきたいと願っております。 

これ以上予算を減らすことでなく、アップも検討していただけたらよいかと 

思います。 

 

（２）コロナ禍で実施されない事業が多く、昨年度から今年度の評価は参考になら 

ないと思いました。この時期に事業全体の見直しをして、より良い事業への 

ステップアップを図っていただけるようお願いしたいです。 

 

（３）コロナのため思うような事業展開ができなかったよう。今年度も同様な状況 

が続くと思われますので、事業継続できるようご尽力をお願いします。 

 

（４）事業№22 視点③及び№57 視点①・③は事実と異なる記述がありますので訂 

正してください。 

 

（５）本計画は令和 5 年度までの計画として進めていますが、「課題と次年度の方 

針」ではほとんどの事業が「次年度も引き続き…」と記述しています。 

本計画第 6 章 2．事業の点検と評価では、「PDCA サイクルのもと取り組ん 

でいきます。（見直し改善を図っていきます。）」とありますが、目標（視点） 

に向けて継続的な改善活動を行っていくようには見えませんが如何ですか。 

 

（事務局） 

 いただいたご意見は、計画関係各課等と共有し、今後の事業の参考とさせていただ

きます。 

 なお、意見（４）については、社会教育課にて修正を行い、資料を差し替えました。 

 また、意見（５）については、第 3 次計画期間中には、計画に定められた事業（P）

について DC を行い実施状況の把握に努め、その内容を受け、第 4 次の計画を作成す

る際に A（Action＝見直し改善）を行っていく予定です。 

 ただし、（事務局）冒頭にあるよう、皆様からいただいたご意見は毎年共有し、より

良い事業内容にできるよう努めていきます。 


